



#PANPRIYPRD

OPOSICIÓN ANALIZA SI SIGUE COALICIÓN

LUEGO DE RESULTADOS
ELECTORALES, ENTRAN
EN FASE DE REFLEXIÓN

ALMAQUIO
GARCÍAPAIS@
ELHERALDODE
MEXICO.COM

Ante la reciente composición política y la nueva Legislatura en el Congreso de la Unión, en donde Morena y sus aliados serán mayoría, los partidos de oposición, PAN, PRI y todavía el PRD, analizan dar fin a su alianza electoral y legislativa.

Debido a los magros resultados en las preferencias ciudadanas, Francisco Huacus, coordinador parlamentario del PRD, indicó a **El Heraldo de México** que los partidos revisan la estrategia de alianzas, para no dejar pasar el tiempo y reagruparse, aunque a considera que fue un error ir con el PAN y el PRI.

1

SOLO GUBERNATURA MANTUVO EN ALIANZA Y ES GUANAJUATO.

"Yo creo que para haber salvado el registro, tal vez hubiese sido una buena ecuación, el poder ir solos, con un candidato propio que hubiese alcanzado un 7%, un 6%, un 8% a nivel nacional, en una estrategia política, sin embargo, la apuesta fue en torno a un proyecto nacional", expresó.

En este proceso de análisis, el dirigente nacional priista, Alejandro Moreno, convocó a una revisión en todo el país, ante la caída abrupta que durante su dirigencia ha tenido el priismo en las preferencias electorales.

Reconoció que se debe reflexionar sobre la plataforma y el programa de partido en aras de actualizarlos y adecuarlos a las necesidades e intereses del México de hoy, y en torno a los acuerdos que se tengan con otros partidos. "Replantear las bases de coordinación y colaboración con los partidos políticos aliados de cara al nuevo arreglo parlamentario en el Congreso de la Unión".

Juan Carlos Romero Hicks, diputado del PAN, se pronunció a favor de las alianzas y rechazó que el acuerdo con el PRI, haya restado en lugar de sumar en las preferencias electorales. ●

INICIO
Y FIN

- El 22 de diciembre de 2020, los partidos anunciaron la alianza Va por México.
- Escucharán a la militancia para ver si continuarán con las alianzas.
- En los partidos se realizarán los relevos en sus dirigencias.
- Pese a la alianza, el PRD está a punto de perder el registro.